



# SOS

## Verlassene Kinder

**Karitative Organisation zugunsten der Ärmsten der Armen**

Vereinigung gegründet durch André MOTTE DIT FALISSE - Rue de Tilleur, 54 - 4420 Saint-Nicolas - Belgien



*Prekäre Unterkunft*

Jocotan liegt in Guatemala und ist die Verwaltungsbezirkshauptstadt eines Gebietes, so groß wie etwa eine belgische Provinz. Sie befindet sich nicht weit von der Grenze zu Honduras. Die Region wird durch die Maya Chorti Indianer bevölkert, welche ausschließlich von Landwirtschaft leben.

In der Vergangenheit hatten wir schon um Eure Unterstützung gebeten und erneuern hier unseren Hilferuf.

**Jocotan ist die Basis einer belgischen Missionstation, welche sich seit 50**

## REHABILITIERUNGSPROJEKT VON 25 FAMILIEN DES DORFES CRUZ DE CHARMA IN JOCOTAN (GUATEMALA)

Jahren um die Entwicklung der Region kümmert.

Es ist Pfarrer Jean-Marie Boxus, ein ehemaliger Lehrer von Saint-Roch Ferrières und neuer Generalvikar von ZACAPA, der einen Hilferuf an Euch richtet und Euch die Schwierigkeiten seiner Entwicklungsarbeit erklärt.

Viele Familien haben 2013 Haus und Hof bei Sintflutartigenregen verloren. Diese führten zu Bergabgängen, welche ihre

# REHABILITIERUNGSPROJEKT VON 25 FAMILIEN DES



Felder zerstörten. 25 Häuser wurden mitgerissen, eine Kapelle und die Pflanzungen weggespült...

Hierdurch kommt die Bevölkerung nicht mehr an genügend Nahrungsmittel.

Die Gründe dieser Katastrophe :  
Wolkenbrüche, Abholzung der Berghänge und Zerstörung der Wälder.

## ZIEL DIESES PROJEKTES

- ▶ den Zugang zu guten Praktiken beim Ackerbau, welche den Zustand der Böden verbessert.
- ▶ Organisation von Solidaritätsgruppen, welche das Risiko der Naturkatastrophen mindern.
- ▶ Verbesserung der Unterkünfte und der Lebensumstände der Bewohner.

## DREI HAUPTAKTIONEN

- a) Verwirklichung von Versammlungen und Ateliers, um diesen Naturkatastrophen die Stirn zu bieten.
- b) Die Möglichkeit für die Familien von Cruz de Charma aufzuforsten, Familiengärten anzulegen, eine Permanentkultur (die den Boden nicht auslaugt) anzulegen und wirksame Mikroorganismen anzubauen, welche die Nahrungsvielfalt in den Haushalten steigern.
- c) Aufbau von kleinen Wohnungen für die geschädigten Familien und ein Gemeinschaftshaus (Oratorium), um sich treffen zu können.



# DORFES CRUZ DE CHARMA IN JOCOTAN (GUATEMALA)

## KOSTEN DES PROJEKTES

- ▶ 25.000 US \$ Gesamtkosten.
- ▶ Die Mannschaft von Caritas Zacapa leitet das Projekt.
- ▶ Die verantwortliche Organisation ist „Asociacion Santiago Jocotan (ASSAJO)“, welche die juristische Person ist.
- ▶ Wir bitten SOS Enfants um eine Unterstützung von  $\pm 1/5$  des gesamten Budgets, die anderen  $4/5$  werden von dem Sozialwerk der Pfarre Jocotan und dem Bistum Zacapa gestellt.

Besuchen Sie unsere Website:  
[www.sosenfantsabandonnes.be](http://www.sosenfantsabandonnes.be)



**Achtung !** Für die Erteilung der Spendenbescheinigungen brauchen wir :  
Ihre Mehrwertsteuernummer (wenn es sich um eine Firma... handelt)  
Ihren Vornamen und Mädchennamen, (bei weiblichen Spendern)  
Bitte teilen Sie uns diese mit, damit wir unsere Listen vervollständigen können. Danke.

- Wenn sie uns via Testament eine Spende zukommen lassen möchten, können Sie gerne mit unseren Büros oder einem Notar Ihrer Wahl Kontakt aufnehmen.
- Wenn Sie uns regelmäßig unterstützen möchten, laden wir Sie ein, Ihrem Geldinstitut den nachfolgenden Vordruck für einen Dauerauftrag zukommen zu lassen :

Bitte überweisen Sie jeden Monat die Summe von 5€ - 10€ - 20€ oder ..... €  
von meinem Konto Nr. ....-.....-.....  
zugunsten des Kontos Nr. BE96 0001 4228 9805 von SOS Verlassene Kinder, rue de Tilleur 54, 4420 Saint-Nicolas.

Ich behalte mir das Recht vor, diesen Dauerauftrag jederzeit ändern oder annullieren zu können.

Meine Angaben :

Name : ..... Vorname : .....  
Strasse : ..... Nummer : .....  
Postleitzahl : ..... Ortschaft : .....  
Datum : ..... Unterschrift :

